

Sujet : [REDACTED] PPVE Fers et Métaux Fougerolles-Saint-Valbert

De : simon bernard [REDACTED]

Date : 06/05/2024 14:24

Pour : "Pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr" <pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr>

PPVE Fers et Métaux Fougerolles-Saint-Valbert

Malgré le sérieux des mesures et analyses faites concernant le site Fers et Métaux, le niveau sonore de l'entreprise et les photos prises à différents niveaux de celle-ci, il n'a pas été pris en compte le bruit intempestif provoqué par la manutention des matériaux métalliques en particulier, bruit souvent insupportable par les riverains à toute heure de la journée et audible à plusieurs kilomètres à la ronde.

L'aspect paysager a été plutôt brièvement évoqué, or les clichés pris en hauteur sur le coteau nord (rue de la Combeauté) auraient pu témoigner de la dégradation inadmissible d'un site fait de prairies où coule la Combeauté et allant s'étendre progressivement jusqu'à la Grande Rue de Fougerolles.

Ce vaste chantier à ciel ouvert ne saurait être masqué par un mur dont la hauteur prévue, aussi haute soit-elle, contribuerait à dégrader davantage le site établi au premier plan d'un paysage fougerollais autrefois digne d'admiration.

La plupart des habitations actuelles existait avant la création de ce site industriel. Les résidents proches s'inquiètent à juste titre pour la valeur vénale de leur propriété.

Il convient également de rappeler que l'entrepreneur a procédé, pour son extension, à la destruction de plusieurs bâtiments, dont l'un, remarquable par son style, appartenait à la distillerie Hacquard. D'autres bâtiments, situés sur et en bordure de ce site, sont sujets à inquiétude pour leur avenir, à savoir ce qu'il reste de l'ancienne distillerie-emballage de bonbonnes des Ets Lemercier-Frères, ainsi que l'immeuble, propriété des distillateurs de l'époque, situé au n°20 de la Grande-Rue .

En conclusion, la délocalisation du site actuel de Fers et Métaux demande à être sérieusement prise en considération.

PS : Ce message a pu vous parvenir une première fois, mais sans certitude d'accéder à la bonne adresse. Merci donc de prendre en considération celui-ci uniquement.

Bernard SIMON, ancien président de l'Association pour la Défense de l'Environnement, la protection de la nature et la sauvegarde du patrimoine pour Fougerolles et environs (ADEF).

Envoyé à partir de [Courrier](#) pour Windows